
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 26.11.19

Sind Sie auch so ein Knecht
von Br. Thomas Gebhardt

Jesaja 32:2  
und ein Mann wird sein wie ein Bergungsort vor dem Wind und wie ein Schutz vor dem Unwetter, wie
Wasserbäche in einer dürren Gegend, wie der Schatten eines mächtigen Felsens in einem erschöpften Land.

Manchmal, wenn wir Gottes Wort lesen und studieren, muss uns Gottes Geist zur Hilfe kommen, um zu
verstehen, was sich hinter den Worten verbirgt. So auch in diesem Vers. 

Wer ist der Mann, der uns, der Ihnen ein Bergungsort vor dem Wind ist. Haben Sie schon einmal so einen
richtigen Sturm erlebt? Da meine ich nicht nur einen Sturm in der Natur, sondern einen Sturm in Ihrer
Arbeitsstelle oder in Ihrer Familie oder unter Ihren Freunden? Vielleicht haben Sie dann auch erlebt, wie
dieser Sturm geradezu zu einem mächtigen Unwetter wurde? Wer konnte Ihnen da helfen? Meist ist niemand
da, der bereit ist zu helfen. Auch Paulus musste erleben: "Niemand stand mir bei."

Wissen Sie, was mich freut, ich kenne diesen Mann, der helfen kann, der einem beisteht, wenn man von
allen verlassen wird, wenn niemand einen mehr versteht. Ich kenne diesen Mann, der einen aus aller dieser
Not herausholt. Sein Name ist JESUS! Dieser JESUS, der für uns, für Sie und mich, am Kreuz starb, damit
wir leben dürfen. 

Sehen Sie, wenn Sie in einer noch so dürren Gegend sind, dann ist JESUS das Wasser des Lebens. Haben
Sie diesen wunderbaren JESUS, der in allen Dingen helfen kann, schon erlebt? ER will, dass Sie IHN
erleben. ER will sich wie ein mächtiger Felsen positionieren, der dem erschöpften, ausgetrockneten Land
oder eben auch Ihnen Schatten spendet, und wenn Sie anfangen mit IHM zu reden, will ER Ihnen das
Wasser des Lebens spenden, wie damals Seinem Volk in der Wüste.

"Und ein Mann", so beginnt heute unser Text und es ist gut, diesen "Mann" zu kennen, weil ER die einzige
Hoffnung für Sie ist. ES ist gut, diesen "Mann" zu kennen, der Ihnen als einziger helfen kann. Es ist gut,
diesen "Mann" JESUS zu kennen und SEIN Freund genannt zu werden. JESUS sah eines Tages auf mich
und sagte: (Joh 15:15) "Ich nenne euch nicht mehr Knechte, denn der Knecht weiß nicht, was sein Herr tut;
euch aber habe ich Freunde genannt, weil ich euch alles verkündet habe, was ich von meinem Vater gehört
habe."

Wissen Sie, mit Freude bin ich ein Knecht Gottes, einer, der tut, was Gott gerne möchte, aber wie herrlich ist
es, wenn man dann hören darf, "Du bist mein Freund."

Sind Sie auch so ein Knecht JESU, den ER zum Freund gemacht hat? JESUS ist der "Mann", der das kann!

JESUS segne Sie! ER ließ Sein Leben für Seine Freunde! ER möchte auch Sie als Freund, Ihr Thomas
Gebhardt
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